



HERMANN



# WATARID 2

2<sup>nd</sup> International conference

## Control and management of water in arid and semi-arid zones

sous la direction de

- Marie-Françoise COUREL EPHE
- Tiyip TASHPOLAT Université du XINJIANG
- Mahmoud TALEGHANI Université de TEHERAN IRACI

Cet ouvrage rassemble un ensemble de contributions présentées lors de la conférence Internationale *Eau, Écosystèmes et Développement Durable en Zones aride et semi-aride* qui s'est tenue à Yazd en Iran en mai 2009. Son objectif est de renforcer une réflexion interdisciplinaire sur la maîtrise et la gestion de l'eau, réflexion devenue essentielle pour mieux envisager l'avenir et proposer des actions adaptées.

La maîtrise de l'eau est indissociable de l'histoire de l'homme. En témoigne l'éclosion, dans les régions arides, des plus grandes civilisations. L'héritage et l'expérience acquise par l'Iran et la Chine permettent de faire le lien entre l'histoire de l'utilisation et de la gestion de l'eau et les problèmes actuels. Tous les savoirs et toutes les compétences sont nécessaires pour aborder de front le problème de l'eau et de son accès.

*This book contains a series of contributions that were presented at the International Conference on Water, Ecosystems and sustainable Development in arid and semi-arid Lands in Yazd in Iran in May 2009. The goal was to open up interdisciplinary thinking on the control and the management of water, a deliberation that has become essential to optimal planning and to proposing initiatives for the future.*

*The history of man is inseparably linked to controlling water as is evident from the blooming of some of the greatest civilisations in arid zones. The heritage and experience acquired by Iran and China enable a link to be made between the history of water use and management and our current predicaments. All knowledge and all skills are needed to address head-on the problem of water and access.*

**BON DE COMMANDE** à retourner aux éditions Hermann, 6 rue de la Sorbonne 75005 PARIS

### WATARID 2

2<sup>nd</sup> International conference

Control and management of water in arid and semi-arid zones

(format 160 x 240, 508 p., 350 illustrations, cartes, dessins, schémas, photos)

**prix de lancement 35 euros** au lieu de 44 euros

Le montant de ma commande est de ..... euros, je joins à ma commande mon chèque de règlement à l'ordre des éditions Hermann.

Expédition à :

Nom: ..... Prénom: .....

Adresse: ..... CP : ..... Ville: .....

e-mail : .....